



TLAXCALA
UNA NUEVA HISTORIA

AVISO DE PRIVACIDAD INTEGRAL

Con fundamento en los artículos 17 y 19, de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, el **Departamento del Centro de Atención Infantil Gobierno del Estado de Tlaxcala**, procede a emitir el aviso de privacidad integral para el servicio educativo-asistencial que brinda este Departamento.

I. La Oficialía Mayor de Gobierno, a través del Departamento del Centro de Atención Infantil, con clave 29EDI0002M, domicilio Boulevard Leonarda Gómez Blanco S/N, Col. Adolfo López Mateos, C.P. 90040, en la entidad de Tlaxcala, es el responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, y demás normatividad que resulte aplicable.

II. Finalidades y especificaciones de los datos personales que se recaban

Este Departamento le recabará los datos personales siguientes:

Datos del alumno: Nombre completo, CURP, Fecha de nacimiento, edad, nacionalidad, fotografías, cartilla de vacunación actualizada, domicilio actual, código postal, entidad de nacimiento y sexo.

Datos laborales y personales de los padres y/o tutores: Nombre completo de los padres y/o tutores, estado civil, CURP, Registro Federal de Contribuyentes, domicilio completo, números telefónicos, datos completos del lugar del trabajo, empleo o negocio: dependencia donde labora, tipo de nombramiento, constancia laboral de la dependencia (madre), correo electrónico, en caso de pertenecer a algún sindicato su constancia, último comprobante de pago, identificación oficial (INE) y fotografías.

Datos personales de las personas autorizadas para recoger al alumno: Nombre completo, parentesco con el alumno, números telefónicos: particular, celular y del trabajo, domicilio completo, lugar donde labora, domicilio del trabajo, identificación oficial (INE).

Datos complementarios del alumno: Para el proceso de inscripción, además de los datos anteriores se podrá también solicitar datos de los integrantes de la familia como nombres, edad, escolaridad y ocupación, también datos acerca del comportamiento del menor en su entorno afectivo, familiar, social y económico, etc.



TLAXCALA

UNA NUEVA HISTORIA

Datos sensibles: Los solicitamos en las entrevistas en las áreas: Médica, Trabajo Social, Psicología y Nutrición.

Los datos personales recabados serán utilizados para las finalidades siguientes:

- Crear una base de datos de alumnos inscritos para llevar el control escolar.
- Proceso de pago de derechos, mediante la captura en el Sistema Integral de Ingresos de la Secretaría de Finanzas.
- Elaborar credenciales de identificación.
- Localizar a los padres y/o tutores y terceros responsables, en caso de alguna emergencia, académica, administrativa, médica y trabajo social.
- Contar con un expediente del alumno en las áreas: Administrativa, Pedagógica, Trabajo Social, Médica y Nutrición.
- Presentar a la autoridad educativa a la que estamos incorporados Unidad de Servicios Educativos de Tlaxcala (USET), la documentación e información requerida para diferentes trámites oficiales.

De manera adicional, los datos personales que nos proporcione podrán ser utilizados para contar con datos de control, estadísticos e informes sobre el servicio brindado, especifique por favor qué tratamiento desea que se les dé a sus datos personales:

Para estas últimas finalidades, especifique por favor qué tratamiento desea que se les dé a sus datos personales:

Sí deseo que mis datos personales sensibles sean tratados para brindar el servicio educativo-asistencial por el Departamento de Centro de Atención Infantil de la Oficialía Mayor de Gobierno.

No deseo que mis datos personales sensibles sean tratados para brindar el servicio educativo-asistencial por el Departamento de Centro de Atención Infantil de la Oficialía Mayor de Gobierno.

El fundamento legal que faculta al Departamento del Centro de Atención Infantil para llevar a cabo el tratamiento de sus datos personales se encuentra establecido en los artículos 6 apartado A, Fracción III y 123 Apartado B, Fracción VII de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y Artículo 1 y 3 Fracción I y II, Manual de Organización de la Oficialía Mayor de Gobierno, Fracción VIII, objetivos y funciones de las áreas, 2.5 Departamento de Centro de Atención Infantil y Ley de Educación del Estado de Tlaxcala.



TLAXCALA

UNA NUEVA HISTORIA

Le informamos que los datos proporcionados serán transferidos a las siguientes autoridades:

Autoridad, poder, entidad, órgano u organismo gubernamental de los tres órdenes de gobierno a personas físicas o morales.	Finalidad
Dirección de ingresos y Fiscalización de la Secretaría de Finanzas.	Proporcionar información para que la Dirección de Ingresos pueda efectuar el proceso de pago de derechos, mediante la captura en el Sistema Integral de Ingresos de la Secretaría de Finanzas.
Secretaría de Educación Pública - USET	Proporcionar información a la Unidad de Servicios Educativos de Tlaxcala (USET), la documentación e información requerida para diferentes trámites.

Los mecanismos y medios disponibles para que pueda manifestar su negativa al tratamiento de sus datos personales.

En el ejercicio de la protección de sus datos personales, usted como titular podrá manifestar su negativa en el tratamiento de sus datos personales, mediante un escrito dirigido a la Unidad de Transparencia de Oficialía Mayor de Gobierno o al oficial de protección de datos personales, ubicada en Avenida Juárez, Portal Hidalgo número 5, colonia centro, Tlaxcala, Tlax., C.P. 90000 con número telefónico (246) 46 5 29 60 Ext. 3133 o al correo transparencia.omg@tlaxcala.gob.mx, con horario de atención de lunes a viernes de 09:00 a 16:00 horas.

Los mecanismos, medios y procedimientos disponibles para ejercer los derechos ARCO

Usted podrá ejercer sus derechos ARCO directamente ante la Unidad de Transparencia o el Oficial de Protección de Datos Personales del Centro de Atención Infantil, con los datos de contacto señalados en el párrafo anterior, o bien, a través de la Plataforma Nacional de Transparencia.

Usted está consultando el aviso de privacidad integral de servicio educativo-asistencial del Centro de Atención Infantil, mismo que le fue informado en el aviso de privacidad simplificado.



TLAXCALA
UNA NUEVA HISTORIA

Cambios al aviso de privacidad

En caso de que exista un cambio de este aviso de privacidad, lo haremos de su conocimiento de manera presencial en las instalaciones de este Departamento o en la dirección electrónica. <http://omg.tlaxcala.gob.mx>.

